

Dólar cierra con leve alza tras rebotar desde \$ 900 por caída del cobre e IPC negativo en EEUU



AGENCIA UNO

POR BENJAMÍN PESCIO

El tipo de cambio terminó al alza en la volátil sesión registrada este jueves, marcada por la inesperada caída de los precios al consumidor en Estados Unidos (ver página 16) y las presiones contrarias que generó sobre el mercado chileno, ya que, si bien debilitó al dólar en todo el mundo, también dio un golpe a la cotización del cobre, en momentos en que el precio de la moneda estadounidense rondaba el piso técnico de los \$ 900.

Así, en Chile el dólar subió \$ 2,08 a \$ 914,58, según Bloomberg, después de que el miércoles cayera más de \$ 20.

La mañana del jueves empezó con una nueva baja, llegando a \$ 903 en los

■ El precio del metal rojo cayó más de 2% a niveles de US\$ 4,5 la libra.

primeros negocios, pero esta enseguida se fue moderando hasta cerrar con ganancias.

Cobre frena caída del dólar

Si bien un panorama como el ocurrido en Estados Unidos suele propiciar una apreciación del peso, el cobre retrocedió 2,16% a US\$ 4,51 la libra en Nueva York. Con el nuevo dato, “se reafirman

los dichos del presidente de la Reserva Federal (Fed), Jerome Powell, de que la economía ya no se encuentra sobrecalentada y que el mercado laboral se está enfriando considerablemente. Los argumentos de recortes de tasas son cada vez más sólidos”, dijo a DF el jefe de moneda extranjera de Vantrust Capital, Carlos Martínez.

En esta línea, las operaciones de swaps interiorizan ya casi con total certeza que en septiembre la Fed bajaría la tasa en 25 puntos base (0,25%).

“La mala noticia es que esto afecta negativamente al cobre, porque el mercado espera una menor actividad, y por lo tanto, deberíamos ver una menor demanda por cobre”, profundizó Martínez.